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Da assessoRia Do DeputaDo 
peDRo toBias

O presidente da Fundação 
para o Desenvolvimento da 
Educação (FDE) João Cury 
Neto anunciou no último 
dia 14/12, em Arealva, a 
liberação de R$ 353 mil 
por parte da Secretaria de 
Estado da Educação para 
serem aplicados nas obras 
de reforma do prédio da Escola Estadual 
Professor Sebastião Inoc Assumpção. 
Durante a cerimônia, realizada na própria 
unidade de ensino, Cury destacou a 
importância dessas melhorias estruturais 
para tornar o prédio mais adequado 
e atrativo no processo educativo dos 
cerca de 690 alunos da única escola 
estadual de Arealva. “A escola é um 
templo sagrado e um patrimônio da 
comunidade. Daí a necessidade de investir 
na melhoria dos prédios para torná-los 
mais adequados e acessíveis para os alunos, 
a razão maior da existência da escola e da 
educação”, ressaltou o presidente da FDE.

João Cury também salientou a parceria 
que deve existir entre o governo do Estado 
e os municípios em todas as áreas ligadas 
à educação, como transporte, merenda, 
material pedagógico e obras. “Para mim 
não existe divisão, aluno do Estado ou do 
município. Os alunos pertencem à rede pública 
de educação, que transforma as pessoas 
e elas transformam suas vidas”, afirmou.

O presidente da FDE declarou ainda 
que o deputado Pedro Tobias foi um “ator 
protagonista” da reforma da escola, ao lado 
do prefeito de Arealva Elson Banuth, que 
encaminharam pedido do diretor Paulo 
Roberto Simeone e da comunidade.

Da assessoRia Do DeputaDo 
anDRé Do pRaDo

O município de Jandira 
foi  contemplado com 
recursos da ordem de R$ 1 
milhão e 250 mil para serem 
utilizados em recuperação, 
pavimentação e obras de 
infraestrutura de diversas 
ruas do município. O 
deputado André do Prado 
acompanhou o prefeito Paulo Barufi, o 
vice-prefeito Manoel Domingues e os 
vereadores Veinho, Silvio Cabelereiro, 
Franklin Venâncio, Toninho Amizade e 
Markinhos, além do secretário municipal 
de Planejamento Fernando Ferraz na 
solenidade de assinatura de convênio no 
Palácio dos Bandeirantes, com a presença 
do governador Geraldo Alckmin. 

Este investimento é proveniente do 
Fundo Metropolitano de Financiamento 
e Investimento (Fumefi). O parlamentar 
atuou junto ao governo do Estado a fim 
de conseguir a liberação desses recursos 
para o município.

Para o deputado, a destinação do 
convênio é um presente no final do ano 
para a cidade. “Tenho certeza que é um 
investimento fundamental para realizar 
diversas melhorias no sistema viário do 
município. Este investimento melhorará 
a qualidade de vida da população de 
Jandira, que se beneficiará com ruas 
com o pavimento adequado”, ressaltou o 
parlamentar.

O prefeito Paulo Barufi agradeceu ao 
deputado pelo empenho e pela ajuda que 
tem dado ao município. Segundo ele, 
com os recursos serão empregados em 
melhorias viárias. 

Da assessoRia Do DeputaDo  
JunioR apRillanti

A instalação de uma unidade da 
Universidade Virtual do Estado de São 
Paulo (Univesp) foi o tema da reunião 
realizada em 23/10 entre o vice-líder do 
PSB na Alesp, deputado Junior Aprillanti, o 
prefeito de Várzea Paulista Juvenal Rossi, os 
vereadores Osmar do Mirante e Robertinho 
de Almeida, e o gestor municipal de 
Desenvolvimento Econômico, Trabalho e 
Fazenda Marco Antonio Bueno.

Segundo o deputado Aprillanti, a 
instalação da unidade na cidade requer 
um investimento pequeno 
e pode trazer grandes 
resultados para os moradores 
da cidade, ajudando-os na 
profissionalização por meio 
de aulas com professores 
de universidades públicas 
de renome, tais como 
USP, Unesp e Unicamp.

“Solicitei ao prefeito que 
disponibilize uma sala de 
aula com 50 computadores 

para que os estudantes interessados em 
estudar por meio da Univesp possam ter a 
infraestrutura mínima para a instalação do 
programa no município de Várzea Paulista. 
Tenho certeza que essa medida contribuirá na 
profissionalização de nossos jovens e adultos”, 
destacou o deputado Junior Aprillanti.

Desde que assumiu o mandato na 
Alesp, o parlamentar tem trabalhado para 
conquistar investimentos e benfeitorias 
do governo paulista para atender às 
necessidades da população varzina, 
principalmente nas áreas de saúde, 
educação, mobilidade urbana, segurança 
pública e infraestrutura urbana. 

Da assessoRia Da DeputaDa MáRcia lia

O governo do Estado pagará três 
emendas apresentadas pela deputada 
Márcia Lia para as santas casas de 
Nova Europa e Pereira Barreto, região 
Noroeste, e para a prefeitura de Rincão, 
que aplicará os recursos na saúde. 
As emendas foram apresentadas em 
2015 e 2016 e os convênios foram 
a ss i nados  em se tembro de  2017. 
No tota l,  são R$ 110 mi l a serem 
utilizados para custeio e aquisição de 

equipamentos. Outras três emendas da 
deputada já foram pagas, totalizando 
R$ 350 mil em recursos para a saúde.

“É importante porque os recursos 
indicados serão utilizados na atenção 
básica em saúde. São equipamentos, 
remédios e materiais médicos para 
pacientes SUS”, afirmou a deputada, 
que também neste final de ano obteve 
o  paga mento de out ras  emendas 
p a r a  A r a r a qu a r a ,  Pe d re g u l ho  e 
Sa les Oliveira, essas duas ú lt imas 
n a  r e g i ã o  d e  R i b e i r ã o  P r e t o .

Os R$ 50 mil destinados 
a Rincão serão utilizados na 
aquisição de equipamentos 
p a r a  o  C e n t r o  d e 
Fisioterapia inaugurado 
recentemente. “Com esses 
recursos substituiremos 
equipamentos e ampli-
a r e m o s  a  o f e r t a  d e 
aparelhos no atendimento 
aos pacientes”, afirmou o 
ex-vereador João Matheus Bolito, que 
fez o pedido de emenda à deputada. 

“Agradeço a atenção que ela tem com 
nossa cidade, sempre”,  ressa ltou.

Da assessoRia Do DeputaDo  
celso nasciMento 

Emenda de iniciativa do deputado Celso 
Nascimento destinou R$ 160 mil para 
investimento em obras de infraestrutura 
urbana em Santa Gertrudes. O pedido 
foi apresentado ao parlamentar pelos 
representantes do Partido Social Cristão 
(PSC) da cidade.

Celso Nascimento acompanhou a 
cerimônia de assinatura, realizada na 
última quarta-feira (20/12), no Palácio dos 
Bandeirantes, que contou com a presença 
do governador Geraldo 
Alckmin, do secretário da 
Casa Civil Samuel Moreira, 
de deputados federais e 
e s t a du a i s ,  pr e fe i t o s , 
secretários municipais e 
vereadores, entre outras 
autoridades.

R e p r e s e n t a n d o  o 
m u n i c í p i o  d e  S a n t a 
Ger t r udes  es tava m o 
vereador Isaias Couto, o 

chefe de gabinete do prefeito Miguel Ribeirão 
e o diretor da Defesa Civil Sival Elias.

“Desde que assumi meu mandato 
parlamentar tenho trabalhado para 
que os municípios paulistas possam 
contar com mais recursos para atender 
as suas principais demandas. Estou 
muito satisfeito com essa conquista 
para a cidade de Santa Gertrudes. 
Investir em melhorias na infraestrutura 
u r b a n a  s i g n i f i c a  p r o p o r c i o n a r 
melhorias na qualidade de vida da 
população”, just i f icou o deputado 
Celso Nascimento.

Escola de Arealva será reformada pelo Estado Recursos do Fumefi para Jandira

Unidade da Univesp em Várzea Paulista
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Convênio para infraestrutura  
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